

## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied unseres lieben

# **Bruno Walter-Schelling**

erfahren durften. Wir danken den Verwandten, Freunden, Bekannten und allen, die an der Trauerfeier teilgenommen haben. Vielen Dank auch für die lieben Briefe und Karten, die tröstenden Worte sowie die schönen Blumen, Geschenke und Spenden für späteren Grabschmuck.

Für die berührende Trauerfeier und die einfühlsamen und sehr treffenden Abschiedsworte danken wir Frau Pfarrerin Yvonne Waldboth. Danken möchten wir auch den Geschwistern Herzog für den wunderschönen Gesang und die Orgel-Begleitung.

Ein besonderer Dank gilt dem Grampen-Team, der Spitex Bülach, Angie Fancelli sowie allen, die Bruno Gutes getan und ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Die vielen Kontakte in den vergangenen Tagen liessen uns spüren, wie sehr Bruno von vielen Menschen geschätzt wurde. Dies gibt uns Trost, Kraft und Mut. In unseren Herzen wird er immer weiterleben.

Bülach, im Dezember 2015

*Die Trauerfamilien*